

Kardinal Kurt Koch wurde am 15. März 1950 in Emmenbrücke/Kanton Luzern geboren, Studium der Theologie in München und Luzern, ab 1975 Arbeit als Lientheologe in Sursee, 1982 Priesterweihe und Vikar bei Bern, 1987 Promotion, 1989 Habilitation, anschließend Professor für Dogmatik, Liturgiewissenschaft und Ökumenische Theologie an der Universität Luzern, 1995 vom Baseler Domkapitel zum Bischof gewählt, Bischofsweihe am 6. Jänner 1996, seit 2010 Erzbischof, Präsident des Päpstlichen Rates zur Förderung der Einheit der Christen und Mitglied des Kardinalskollegiums.

Wir möchten höflichst auf folgende Covid-19 Begleitmaßnahmen hinweisen:

- * Anwesenheitsliste: Einlass nur bei vorheriger Anmeldung an salzburg@pro-oriente.at
- * Mund-Nasen-Schutz im Eingangsbereich bis zum zugewiesenen Platz
- * COVID-Bestuhlung mit ausreichendem Sitzabstand
- * Handhygienemittel steht bereit
- * Leider müssen wir im Anschluss auf die Bewirtung verzichten



Programm

Begrüßung

Univ.-Prof. Dr. Dietmar W. Winkler, Vorsitzender PRO ORIENTE Salzburg

Grußworte

Erzbischof Dr. Franz Lackner OFM, Vorsitzender der Österreichischen Bischofskonferenz

Botschafter i.R. Dr. Alfons M. Kloss, Präsident von PRO ORIENTE

Festvortrag

Kardinal Dr. Kurt Koch, Präsident des Rates zur Förderung der Einheit der Christen

Ökumenischer Austausch von Gaben zwischen Ost und West:

Herausforderungen—Schwierigkeiten—Perspektiven

Die Sektion Salzburg der Stiftung PRO ORIENTE wurde von Erzbischof Dr. Karl Berg am 7. Oktober 1985 zur Förderung der Aufgaben der Stiftung im Bereich der Erzdiözese Salzburg errichtet. Salzburg war die erste der drei Sektionen der Gesamtstiftung. Genau 35 Jahre nach der Gründung wollen wir feiern und insbesondere die ökumenischen Beziehungen zwischen der Katholischen Kirche und den Ostkirchen reflektieren.

Als Vorsitzender des Komitees der Sektion Salzburg der Stiftung PRO ORIENTE

lade ich Sie herzlich zum

FESTAKT 35 JAHRE PRO ORIENTE SALZBURG

am 7. Oktober 2020 um 19.00 Uhr

in das Kardinal Schwarzenberg-Haus

Kapitelplatz 3 | 5020 Salzburg

ein.

Ich freue mich auf Ihr Kommen und grüße Sie sehr herzlich!

Erzbischof Dr. Franz Lackner OFM

Aufgrund der Covid-19 Maßnahmen ist eine verbindliche Anmeldung unbedingt erforderlich:

salzburg@pro-oriente.at

Anmeldungen werden in der Reihenfolge des Eintreffens berücksichtigt

Bitte beachten Sie auch die Rückseite!